



BCM

Letter of Authorisation

Entity Name (the Company): _____

Incorporated in: _____

Incorporation number: _____

On ___ (dd) ___(mm) ____ (yyyy), we, the undersigned, have the right, power and authority, to take all actions necessary to execute and deliver this authorization letter to you. We confirm and agree that the necessary resolutions of our company have been passed to approve the terms of this authorization letter in the best interests of our company.

In accordance with our request, the following Authorized Account Holder(s) in the list below is/are hereby granted all rights and responsibilities deemed necessary to avail of the Crypto Service Provider services, as described in greater detail in the Terms of Service, provided by Coin Meester B.V. (BCM) on behalf of the Company:

#	Name in full:	Identification document number:
1.		
2.		
3.		
4.		

We hereby confirm that this appointment and authorisation shall remain in force until we notify you of any change or by submitting to you an updated "Letter of Authorisation". This authorisation letter (as amended, supplemented and modified from time to time) shall supersede and revoke all previous authorisations given by us to you.

Yours faithfully:

Full name:

Full name:

Full name:

Sign:

Sign:

Sign:

Date:

Date:

Date:

BCM

List Upoważniający

Nazwa podmiotu
(przedsiębiorstwa): _____

Zarejestrowana w (kraj): _____

Numer rejestracji: _____

W dniu ___ (dd) ___(mm) ____ (yyyy), my, niżej podpisani, mamy prawo, władzę i upoważnienie do podjęcia wszelkich niezbędnych działań w celu podpisania i doręczenia tego listu upoważniającego. Potwierdzamy i zgadzamy się, że niezbędne uchwały naszej spółki zostały podjęte w celu zatwierdzenia warunków tego listu upoważniającego w najlepszym interesie naszej spółki.

Zgodnie z naszą prośbą, poniższy/ poniżsi uprawniony/ uprawnieni posiadacze konta/ kont z listy poniżej otrzymuje/ otrzymują niniejszym wszystkie niezbędne prawa i obowiązki związane z korzystaniem z usług Dostawcy Usług Kryptowalutowych, opisanych bardziej szczegółowo w Warunkach Świadczenia Usług, świadczonych przez Coin Meester B.V. (BCM) w imieniu Spółki:

#	Imię i nazwisko w pełnym brzmieniu:	Numer dokumentu tożsamości:
1.		
2.		
3.		
4.		

Niniejszym potwierdzamy, że niniejsze powołanie i upoważnienie pozostają w mocy aż do chwili, gdy poinformujemy Państwa o jakiegokolwiek zmianie lub przesłania do Państwa zaktualizowanego "Listu upoważniającego". Niniejszy list upoważniający (wraz z późniejszymi zmianami, uzupełnieniami i modyfikacjami) zastępuje i unieważnia wszystkie wcześniejsze upoważnienia udzielone przez nas Państwu.

Z wyrazami szacunku:

Imię i nazwisko:

Imię i nazwisko:

Imię i nazwisko:

Podpis:

Podpis:

Podpis:

Data:

Data:

Data:

BCM

Lettre d'Autorisation

Nom de l'entité (la Société) : _____

Incorporée en : _____

Numéro d'incorporation : _____

Le ___ (jj) ___(mm) ____ (aaaa), nous, les soussignés, avons le droit, le pouvoir et l'autorité pour prendre toutes les mesures nécessaires pour exécuter et délivrer cette lettre d'autorisation à votre intention. Nous confirmons et acceptons que les résolutions nécessaires de notre société ont été prises pour approuver les termes de cette lettre d'autorisation dans le meilleur intérêt de notre société.

En réponse à notre demande, le(s) titulaire(s) de compte autorisé(s) figurant sur la liste ci-dessous est/sont par la présente autorisé(s) à exercer tous les droits et responsabilités nécessaires pour bénéficier des services du Fournisseur de Services de Crypto (CSP) décrits en détail dans les Conditions de Service, fournis par Coin Meester B.V. (BCM) au nom de la Société :

#	Nom complet :	Numéro de pièce d'identité :
1.		
2.		
3.		
4.		

Nous confirmons par la présente que cette nomination et autorisation resteront en vigueur jusqu'à ce que nous vous notifions de tout changement ou en soumettant à votre intention une nouvelle « Lettre d'Autorisation » mise à jour. Cette lettre d'autorisation (telle que modifiée, complétée et modifiée de temps en temps) annulera et remplacera toutes les autorisations précédentes accordées par nous à votre intention.

Cordialement :

Nom complet :

Nom complet :

Nom complet :

Signature:

Signature:

Signature:

Date:

Date:

Date:

BCM

